



SOCIEDAD Es alumna de la Escuela de Artes



Alba Guzmán Alcalde con la obra premiada por Correos. CEDIDA

Correos premia el diseño de sello de la jerezana Alba Guzmán

La obra que presentó al concurso es una ilustración a acuarela de un mandril del Zoo de Jerez

JEREZ | La jerezana Alba Guzmán Alcalde ha sido la ganadora del primer premio en la categoría juvenil de la IV edición del Concurso Nacional de Diseño de Sellos, *Disello* de Correos. La obra inspirada en una foto original de la propia autora, es una ilustración a acuarela de un mandril realizada en el Zoo de Jerez.

Alba, de 17 años, es alumna de la Escuela de Artes y Ofi-

cios de Jerez, y podrá ver su diseño con su nombre en circulación, ya que Correos se encargará de producir y emitir en 2018 los sellos con los diseños premiados.

Para Alba, este premio "no solo reconoce mi obra a nivel nacional, sino que, de alguna forma me abre a lo internacional. Sé que mi obra viajará a través de las cartas por infinidad de sitios, que será la gente la que decida si mi sello formará parte de su historia relatada, y sé que ese dibujo del mono de colores pasará a ser, de un mero dibujo, un viajero. Y todo esto se lo debo a Correos, por haberme dado la oportunidad de participar en este mundo de historias escritas".